



## Saint Lary : 2ème jour

publié le 28/01/2020

Les élèves et l'équipe ont passé une bonne nuit, longue et reposante !! Un bon petit déjeuner copieux pour faire le plein d'énergie et direction le téléphérique. Les élèves sont impatients de découvrir leurs moniteurs et le domaine skiable sous le soleil brumeux de Saint Lary. Ils sont répartis en 5 groupes et partent sur des pistes vertes, bleues et même rouges pour certains. Les débuts sont hésitants mais les sourires sont là et les efforts sont nombreux. En fin d'après midi après 4 heures de cours, les progrès sont remarquables. Quelques chutes bien évidemment (des élèves mais aussi de certains membres de l'équipe...) mais presque tout le monde a essayé les pistes bleues ! Les élèves sont enthousiastes à l'idée de repartir skier demain.

De retour au centre, la douche revigore tout le monde et il est temps d'aller diner. De nouveau, le repas est copieux et excellent, entièrement fait maison et toujours servi à l'assiette. Un vrai régal sportif et culinaire !!!

L'énergie est encore là pour une soirée "gestes qui sauvent", atelier "causette et débrief de la journée" et "tout est permis" avec un animateur du centre.

Il est temps d'aller se coucher car la journée qui nous attend va être tout aussi riche. A demain pour de nouvelles performances sportives !







